

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	0
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Kompas	Sindo	Tempo
Indopos	Pos Kota	Warta Kota

# OJK Dorong Bank DKI Jadi Contoh Sinergi BUMD

**JAKARTA (Pos Kota)** - Otoritas Jasa Keuangan (OJK) mendorong Bank DKI terus mengembangkan sinergi Badan Usaha Milik Daerah (BUMD). Tujuannya, agar bisa dijadikan percontohan bagi Bank Pembangunan Daerah (BPD) lainnya.

"Kami ajak kawan-kawan BPD lainnya untuk meniru DKI agar sinergi di daerah bisa membangun daerahnya masing-masing," kata Deputi Komisioner Pengawas Perbankan IV OJK, Achmad Soekro Tratmono, dalam acara Seminar BPD Seluruh Indonesia dan Sinergi BUMD DKI Jakarta, kemarin.

Soekro mengatakan OJK ingin BPD menjadi tuan rumah di daerahnya bagi pembangunan daer-

ah dan mengembangkan potensi daerah agar menjadi modal utama pembangunan daerah.

Untuk mewujudkannya, kata Soekro, OJK membuat master plan 2020-2024 yang berisi beberapa hal yakni melakukan penguatan ketahanan dan daya saing dengan cara konsolidasi dan perkuatan permodalan, transformasi BPD ke sistem digital dan digitalisasi produk, percepatan perkembangan ekosistem jasa keuangan seiring dengan pembangunan.

Selain itu juga meningkatkan literasi inklusi keuangan, percepatan dan perluasan pengawasan berbasis teknologi, peningkatan skala ekonomi industri melalui skala peningka-

tan minimum dan akselerasi konsolidasi, serta mitigasi risiko yang ada.

Direktur Utama Bank DKI Zainuddin Mappa menuturkan Bank DKI secara konsisten terus membangun sinergi BUMD di DKI Jakarta. Sinergi yang dilakukan di antaranya pada sektor transportasi dengan mengkomodir layanan non tunai dengan Jak-Card di TransJakarta, MRT, Railink dan commuter line.

Sinergi BUMD juga dilakukan di sektor ketahanan pangan antara Bank DKI dan Food Station dengan memberikan Kartu Pedagang di Pasar Cipinang, bersama Pasar Jaya dengan menyediakan Tabungan Monas Bisnis Perkulakan. (\*/ruh)